

Guadalupe Ortiz de Landázuri, “una beata de lo normal”

Entrevista en Radio María a José Carlos Martín de la Hoz, Director de la Oficina para las Causas de los Santos del Opus Dei en España, sobre Guadalupe Ortiz de Landázuri, que fue beatificada el 18 de mayo de 2019 en Madrid.

14/10/2020

Radio María “Una beata de lo normal”

“Una beata de lo normal”. Así era Guadalupe Ortiz de Landázuri, química y profesora, según José Carlos Martín de la Hoz, Director de la Oficina para las Causas de los Santos del Opus Dei en España, que destacó la normalidad heroica con que la primera persona laica del Opus Dei en ser beatificada vivió las dificultades, como el fusilamiento de su padre o su enfermedad cardiaca.

La nueva beata -dijo el Papa Francisco en la carta que se leyó el 18 de mayo de 2019- “puso sus numerosas cualidades humanas y espirituales al servicio de los demás, ayudando de modo especial a otras mujeres y a sus familias necesitadas de educación y desarrollo”. El pontífice destacó que Guadalupe “realizó todo esto sin ninguna actitud proselitista sino sólo con su oración y su testimonio”, “con la alegría que brotaba de su conciencia de hija de

Dios, aprendida del mismo san Josemaría”.

Martín de la Hoz destacó la vocación profesional de Guadalupe: “ha sido la beatificación de una profesora de Química”, y señaló dos características, que también influyeron en el desarrollo de su vocación en el Opus Dei: la ilusión por aplicar la Química en cuestiones prácticas, y la paciencia con que desarrolló su labor docente.

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-gt/article/beata-normal-guadalupe-ortiz-landazuri/> (08/01/2026)